

結成20周年
新たな大躍進
に向け出発！

日刊 労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番

99.7.19 No. 4992

被爆54周年！ 再び戦争をくり返すな！

8・6ヒロシマ大行動へ代表団送ろう



日の丸・君が代法制化反対して地方公聴会会場近くでアピールする市民ら（6日午前、那覇市）

「八・六ヒロシマ」は、侵略戦争のための「新安保ガイドライン体制」下での「日の丸」「君が代」法制化攻撃への最大の反撃の闘いとして決定的たたかいである。また「百万人署名運動」が生み出した、「これまでにない広汎な運動の広がり」をさらに発展させる取り組みとして絶大な意義を有している。

すでに広島現地では、広教組、広高教組、部落解放同盟、「百万人署名運動」が先頭に立って大実行委員会を結成、集会成功に向けて猛然と取り組みを開始し、全国に熱い檄を発している。

われわれは小渕政権、右翼と

「八・六」の大結集をバネに、新たな労働運動・反戦闘争を力強く発展させよう

被爆五周年にあたる今年の

「八・六ヒロシマ」は、侵略戦争

のための「新安保ガイドライン体制」下での「日の丸」「君が代」法制化攻撃への最大の反撃の闘いとして決定的たたかいである。また「百万人署名運動」が生み出した、「これまでにない広汎な運動の広がり」をさらに発展させる取り組みとして絶大な意義を有している。

すでに広島現地では、広教組、

広高教組、部落解放同盟、「百万人署名運動」が先頭に立って大実行委員会を結成、集会成功に向けて猛然と取り組みを開始し、全国に熱い檄を発している。

われわれは小渕政権、右翼と

真っ向から対決し、「再び戦争を繰り返すな」「日の丸・君が代法制化反対」を貫く広島の仲間に応え、代表団を送り、大合流をかちとらなければならない。この大結集をバネに、新たな労働運動の確固たる構築に突き進もう。

今なぜ「日の丸・君が代」なのか！ 「日の丸」は戦争の旗、「君が代」は天皇賛美の歌

小渕政権は公明党の屈服を引き出しながら、今国会で「日の丸・君が代」の法制化を強引に強行しようとしている。

「日の丸・君が代」とは三〇〇〇万人とも言われるアジアの民衆を虐殺したシンボルとしてアジアの人々から「侵略の旗、歌」として厳しく批判されているのだ。

「君が代」の「君」は天皇のことである。その「昭和天皇」は戦争責任の追及に対し、「そういう言葉のアヤについてはよくわかりません」と言い放ち、被爆問題について「戦争のことですから・・・止むを得ない事と私は思っています」と居直っていたのだ。

「八・六大行動」の呼びかけ人

の一人である知花昌一氏は「ガイ

ドライン関連法など戦前の軍国主

義に逆戻りするような危険性を感じる。沖縄公聴会はアリバイづく

り」と厳しく批判している。

全支部は、派遣費カンパをやり

きり、八・六代表団を送りだそう。

「八・六大行動」の呼びかけ人

の一人である知花昌一氏は「ガイ

ドライン関連法など戦前の軍国主